
 

 

 

 

 

 

 
 

「今できること、今だからできること」 

４月２５日（月）より２７日(水)まで新型コロナウィルス感染症拡大防止のために休校の措置をとらせていた

だきました。保護者の皆様におかれましては、ご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。今

後もこれまで同様、感染防止を徹底していただくと共に、お子様の健康状況について様子を見ていただき、

心配なことがある場合は学校へご連絡をお願いします。また、感染された方、関係の方々への不当な差別や

偏見、いじめなどが起こることのないよう、冷静な行動をお願いします。 

 

休校中は、昨年度のオンライン学習の経験を生かして、Chromebookを活用しMeetで、３０分間という

短い時間でしたがオンライン学習を行いました。画面越しではありましたが、子どもたちの顔を見ることがで

きました。まだまだ課題はありますが、試行錯誤をしながら、教職員でも活用の仕方を考えています。

Chromebookを有効に使いながら、今後も学習を進めて行けたらと考えております。 

今回は急な対応にもかかわらずオンライン学習を実施できたことは、Chromebookを取りに来てい

ただくなど、ご家庭のご協力のおかげです。ありがとうございました。 

 

４月２８日(木)より、学校を再開させていただきました。学校に子どもたちの元気な声が戻り、少しずつで

すがもとの学校生活に戻りつつあります。しかし、上田市の感染レベルは依然として高いままです。もう一度

三密の回避、手洗い、手指の消毒、マスク着用の徹底など、今まで以上に感染予防に気をつけ、「今できるこ

と、今だからできること」を考えて新しい学校生活を送っていきたいと思います。 

   
４月２１日（木）１年生を迎える会 

  6年生が企画をし、新型コロナ感染予防対策をしながらオンラ

インで 1 年生を送る会を行いました。1～5年生の児童は、各教室

でオンライン上でしたが、会を楽しみました。 

 児童会長の挨拶の後、6年生が 1年生に早く学校生活の様子を知

ってもらいたいという気持ちを込めて、自分たちで企画を考えて撮

影をした映像を全校で視聴しました。レポーターが学校生活を伝え

るという形で、劇などを交えながら、楽しく、わかりやすく、時に

は笑いもあり、1年生も画面を食い入るように見ていました。 

 

最後には、６年生が１年生の教室にプレゼントを持って登場する

というサプライズがありました。１年生は、６年生一人ひとりが１

年生のために考えて折った折り紙のプレゼントを手渡されて、とて

も喜んでいました。１年生には、笑顔があふれていました。 

わずか１５分間という短い時間で、しかもオンラインではありま

したが、６年生の心のこもったすてきな１年生を迎える会になりま

した。 
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【今後の学校行事について】 

 

 ○1.2 年 防犯訓練 5 月 18日(水)  

体育館で、間隔を広くとり、感染対策を行った上で実施を考えています。  

 

 ○3年 地域探検 5 月 20日(金)   

感染対策を行った上で、実施を考えています。 

 

 ○運動会について 

  ６月４日(土)  実施を考えています。 

  現在感染レベルが５であり、騎馬戦・綱引き・大玉送り等の身体が密接する競技は行うことができ

ません。また、飲食の場面においての感染リスクが一番高いといわれています。 

  この状況を踏まえて、運動会の実施方法を検討しています。現段階では、 

・来賓の出席は見合わせる。 

・昼食なしの午前開催 

・１種目における参加人数と種目数を少なくすることで安全への配慮を行い、今年度も 1.2年 3.4

年 5.6 年の連学年種目とする。 

・応援合戦は行わない。  

  と考え、検討を重ねています。 

 

 ○生活科・総合の日について 

  ６月９日(木)に延期して実施を考えています。 

  上田市の感染状況を見ながら、感染対策をとりながら現在は５月２日(月)に予定していたコース

1.2年 御屋敷公園遠足    

 3.4年 信綱寺・緑地公園・横尾城跡遠足   

 5.6年 砥石城跡遠足 

の実施を考えています。変更等がある場合は、連絡をさせていただきます。 

  また、年間計画では給食となっていましたが、お弁当になります。準備をよろしくお願いします。

なお、当日雨天等で中止等になる場合は、朝６：３０に長小メールを配信します。 

 

 ○4年 社会見学 ６月１０日(金)  

感染レベルが 3 以上だと受け入れていただけない施設があるため延期をします。日程が決まり次第

連絡させていただきます。 

 

  今後、予定されている学校学年行事につきましても検討を重ね、その都度お知らせしていきます。

安全第一ですが、「今だから、今でもできること」を大事に考えていきます。 

どうかご理解ご協力をお願いいたします。また、ご意見等ありましたらお知らせください。 

 

   


